

♀ MANIFIESTO 25 N ♀



¡Mujeres del Rincón! Aquí nos manifestamos hoy para que la violencia no se silencie. Que no callemos ni un día más. **ROMPAMOS EL SILENCIO.** Que se diga en voz alta y la violencia sea señalada y juzgada. Que la paremos entre todo/as.

En el Rincón somos muchas mujeres. Somos niñas, adolescentes, jóvenes, adultas y ancianas. Algunas vivimos aquí desde siempre. Otras nacimos aquí, nos fuimos y hemos vuelto. Otras hemos llegado después y aquí nos queremos quedar. Somos mujeres de diferentes culturas. Pero, todas somos mujeres del Rincón.

Por desgracia, da igual la franja de edad, **todas hemos sufrido en algún momento de nuestra vida algún episodio de violencia de género.** Porque la violencia de género tiene muchas capas. La violencia de género ocurre en las casas, en las calles, en las relaciones, en el ámbito laboral, institucional, sanitario, educativo, eclesiástico, judicial... Ocurre a diario. Delante de nosotros/as. A escondidas y desvelándose. Nace de las mismas raíces de nuestra historia y cultura. Está tan enraizada que nos cuesta distinguirla porque la hemos naturalizado desde pequeños/as. Es hora de mirarla cara a cara. De eliminarla desde las raíces, de que ya no se vuelva a ejercer nunca más. **No queremos un 25 N.** Queremos que no tenga que existir un día dedicado a la violencia de género.

Para ello, **EXIGIMOS QUE LA VIOLENCIA ACABE.** Que no se censure su existencia, porque aquellas mujeres que están metidas en un infierno pueden quedar desprotegidas y abandonadas y eso no lo podemos permitir. Este año han sido asesinadas **38 mujeres** a manos de sus parejas. Durante el primer trimestre de 2022, solo en la Comunidad Valenciana, se han notificado **12.000 mujeres** víctimas de violencia de género. Y **2.400 mujeres** de la CV están recibiendo medidas de protección y seguridad para poder mantenerse con vida.

Queremos dejar de tener miedo, que las calles y el mundo sea un lugar donde poder ser, donde poder caminar y viajar solas de forma segura. Que las relaciones de pareja sean para compartir donde haya respeto y cariño. Que nacer mujer no sea condicionante de correr más peligros y prejuicios. Que ninguna más muera ni sea violada, ni secuestrada, ni enviada a redes de trata. Que ninguna tenga que ver su libertad y sus derechos coartados. Queremos que se eduque en la prevención de las violencias para que dejen de existir, y una justicia que nos respalde con sus leyes y rapidez para cuando ocurra. Queremos poner fin al sufrimiento femenino porque **mientras sufra una, sufrimos todas.**

En especial, queremos señalar la **situación de la mujer rural.** Desde 2019 se ha estimado un total de **10 casos de violencia de género** en nuestro Rincón de Ademuz, y durante este año podemos hablar de al menos **5 mujeres.** Sin embargo, son muchas más las que todavía sufren en silencio. En los pueblos el anonimato de la víctima es difícil de conseguir. Y muchas no denuncian por miedo a las represalias, a no ser apoyadas y a hacer su caso público. Según la

encuesta realizada por el plan de igualdad municipal de Ademuz, muchas personas siguen negando la existencia de la violencia de género. Necesitamos un Rincón donde no se juzgue a la víctima. Se le crea y proteja. Se le ayude a rehacer su vida y se apoye psicológicamente. Queremos que la víctima deje de estar estigmatizada. **¿Tú lo harías?** ¿Le tenderías la mano a tu vecina si te pidiera ayuda? ¿Continuarías una cadena de rumores sobre una víctima? **En nuestras manos está, y todos/as podemos contribuir a esta lucha contra la violencia de género. ¿Te sumas?**

A todas esas mujeres que aún no rompieron su silencio y están sufriendo. Sabemos de tu fortaleza, y queremos que des un paso más. **Queremos que rompas tu silencio.** No estás sola. **Tu voz cuenta.** Eres válida, con derechos y mereces mucho amor y respeto. Reivindícalos.

DEJEMOS DE
CALLAR. HABLEMOS
DE LA VIOLENCIA DE
GÉNERO Y
PONGAMOSLE FIN
ENTRE TODOS/AS.



♀ RECURSOS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

- **016**
Gratis y anónimo, teléfono contra la violencia de género.
- **Centro Mujer Rural**
Atención directa gratuita en el ámbito social, psicológico y jurídico.
900 580 888
- **Servicios sociales de la Mancomunidad**
C/Diputación, 28, Casas Altas.
978 782 425
- **Oficina de Igualdad de Ademuz**
C/Solano, 1. Ademuz. Correo: igualdad@ademuz.es
978 782 263
- **Espacio de mujeres del Rincón**
C/Empedrado, 4. Ademuz.
Un lugar donde conectamos sin juzgarnos, nos escuchamos y aprendemos las unas de las otras. Todas somos bienvenidas.

Esta publicación ha sido realizada con el apoyo financiero de la Generalitat Valenciana. El contenido de dicha publicación es responsabilidad exclusiva de Farmamundi y no refleja necesariamente la opinión de la Generalitat Valenciana.

Organiza:
**Grupo de Mujeres
Visibles
del Rincón de
Ademuz**



Colabora y Participa:
**Espacio de
Mujeres
del Rincón de
Ademuz**



Financia:

